

FUENTE: El Diario Vasco. 16 de marzo de 1940. Pág. 2.

HOSPITAL MILITAR DE NUESTRA SEÑORA DE LAS MERCEDES

Bendición del Papa a los soldados hospitalizados

Los soldados enfermos en el Hospital Militar de Nuestra Señora de las Mercedes, han enviado a Su Santidad con motivo del aniversario de su Coronación, el siguiente telegrama:

"Santidad. Ayer en la trinchera y hoy en el hospital seguimos laborando por Dios e Iglesia. Felicitamos entusiasta de hijos a Padre. Pedimos humildemente bendición."

El Santo Padre, por medio de su secretario de Estado, ha contestado a los soldados con el siguiente cablegrama:

"Santo Padre agradecido vivamente enfermos ferviente felicitación otorgando consuelo especial Bendición Apostólica. -- Cardenal Maglione."

